



WOHNZIMMER-KONZERT MACH MIT BEIM DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN TAG!

Du singst gerne unter der Dusche, tanzst zu deinen Lieblingsliedern oder bist Teil einer Musikgruppe? Dieses Projekt ist für dich!

Das Konzept: Um den deutsch-französischen Tag am 22. Januar 2021 zu feiern, organisieren wir ein großes, virtuelles Konzert. Und dafür brauchen wir dich.

Das Projekt: Du kannst von zu Hause aus mitmachen, quasi von der Couch in deinem Wohnzimmer. Du filmst dich (alleine oder mit deiner Gruppe) und singst uns ein Lied auf Französisch oder ein Lied eines französischen Künstlers. Falls du lieber tanzst, kein Problem, wir akzeptieren auch Choreographien... auf eine Musik des Nachbarlandes natürlich! Du kannst uns auch überraschen. (Fast) alles ist erlaubt!

Die Details:

- Filme dich mit deinem Smartphone (1 bis 5 Minuten) im Format MP4, MOV, AVI
- Sprachen: französisch, deutsch oder englisch... aber das Lied muss was mit Frankreich zu tun haben.
- Such dir eine der folgenden Fragen aus und beantworte sie uns: Was ist dein Lieblingswort auf Französisch? Welche deutsch-französische Anekdote willst du mit uns teilen? Warum hast du dieses Lied oder diesen Tanz ausgesucht?
- Schreib dich ein in unser [Teilnahmeformular](#)

Du musst keine besondere Beziehung mit Frankreich haben, um mitzumachen. Und auch das Beherrschen der französischen Sprache ist keine Voraussetzung. Einzel- oder Gruppenbeiträge sind möglich. Wir machen einen Zusammenschnitt der erhaltenen Videos und veröffentlichen sie auf unseren sozialen Netzwerken am 22. Januar 2021.

Schicke uns deinen Beitrag bis zum 16. Januar an contact@europe-en-sarthe.eu